

## Die Schule lud zum Food-Street-Festival ein

Das Jahresschlussessen der Schule Volketswil fand erstmals in der Gries-Halle statt. An verschiedenen Food-Ständen konnten sich die Angestellten der Schulgemeinde auf eine kulinarische Reise begeben. Für Unterhaltung sorgte das Komiker-Duo «Die Zwillinge» und Musik, die zum Tanzen animierte.

Die Zeugnisse sind geschrieben, das Schulmaterial für das neue Schuljahr bestellt. Zeit also für die Mitarbeitenden der Schule Volketswil, um sich in geselliger Runde zu treffen und über die Schulhäuser hinweg miteinander ins Gespräch zu kommen. Am traditionellen Schuljahresschluss-Essen nahmen am Freitag, 5. Juli, rund 240 Mitarbeitende der Schule Volketswil teil. Schulpräsident Yves Krismer freute sich über die zahlreichen Anmeldungen. «Dieses Jahr haben wir uns etwas Neues einfallen lassen. Wir laden euch auf eine kulinarische Reise ein», so Krismer in seiner kurzen Eröffnungsrede. Begrüsst wurden auch die eingeladenen Gäste vom Gemeinderat, der katholischen und reformierten Kirche sowie die neuen Mitarbeitende, die im nächsten Schuljahr bei der Schule Volketswil zu arbeiten beginnen.

An vier verschiedenen Marktständen – diese wurden kurzerhand vom Hausdienst der Schule vom Volketswiler Wochenmarkt ausgeliehen und zu Food-Ständen umdekoriert – lockten diverse feine Spezialitäten aus Italien und dem Süden, den USA, der Schweiz und Asien. So gab es unter anderem kleine Panzerotti oder Gazpacho, Pulled-Beef-Burger und Chips, Capuns und Bratwurst sowie Glasnudeln oder asiatische Teigtasche. Das feine und optisch gekonnte präsentierte Essensangebot verlockte zum mehrmaligen Zugreifen.

## «Die Zwillinge» und Musik zur Unterhaltung

Überraschungsgast waren dieses Jahr «Die Zwillinge». Das Komiker-Duo aus Pfäffikon hat im Januar den Comedy Club Award gewonnen und unterhielt das Publikum in der «Gries»-Halle mit Sprüchen und Geschichten rund um ihr Zwilling-Daseins, Poetry Slam und wortakrobatische Spielereien zum Thema Kinder und – dem Abend angepasst – der Schule.

Mit einem feinen Dessertbuffet, viel Musik und tanzenden Gästen klang der Abend nach Mitternacht langsam aus – den zufriedenen Gesichtern nach, stiess die Jahresschussfeier im neuen Rahmen auf eine positive Resonanz bei den Schulmitarbeitenden.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Schulpräsident Yves Krismer, Telefon 044 910 22 22, e-mail: <a href="mailto:yves.krismer@schule-volketswil.ch">yves.krismer@schule-volketswil.ch</a>



